



Maoc Percussion Duo

**I Premio XXIII Edición
Entre Cuerdas y Metales**

Dúo compuesto por: Mario Oliva Cascales y Alejandro Correas Losilla

Mario Oliva Cascales

Comienza sus estudios de Percusión en la Asociación Amigos de la Música de Lorquí, de la mano de Modesto Antonio Abenza. Continúa sus estudios en el Conservatorio Profesional de Música de Molina de Segura, con el profesor Julián Cantos.

Actualmente se encuentra cursando 6º de enseñanzas profesionales de percusión en el Conservatorio de Música de Molina, con el profesor, Julián Cantos García.

Ha complementado su formación artística con profesores de talla internacional, como Raymond Curfs, Nevošja Živčokic, Joan Castelló, Conrado Moya, Gratiniano Murcia, Josep Furió, entre otros. Actualmente colabora con la Orquesta de Jóvenes de la Región de Murcia, y es miembro de la Banda de Lorquí.

En 2020, obtuvo una mención de honor en el VII Concurso Jóvenes Intérpretes Villa de Molina. En 2021 obtuvo el 1º premio en el XXIII Concurso Entre Cuerdas y Metales en la modalidad de Música de Cámara con su grupo "MAOC Percussion Duo".

Alejandro Correas Losilla

Comienza sus estudios de Percusión en la Asociación Músico-Cultural Euterpe de Santomera, de la mano de Mª Carmen Pérez Botella. Continúa sus estudios en el Conservatorio Profesional de Música de Molina de Segura, con el profesor Julián Cantos.

Actualmente se encuentra cursando 1º de enseñanzas superiores de percusión en el Conservatorio Superior de Música de Murcia, con los profesores Rafael Mayans, José Alberto Marquina e Ignasi Domenech.

Ha complementado su formación artística con profesores de talla internacional, como Nick Woud, Eric Sammut, Yi-Ping Yang, Yoel Páez, Conrado Moya, Salvador Soler, Salvador Niebla, entre otros.

Actualmente colabora con la Orquesta de Jóvenes Ciudad de Murcia, y es miembro de la Banda Euterpe de Santomera.

En 2018 obtuvo el primer premio en el VI Concurso Jóvenes Intérpretes Villa de Molina y, en 2020, el primer premio en el VII Concurso Jóvenes Intérpretes Villa de Molina.

En 2021 obtuvo el 1º premio en el XXIII Concurso Entre Cuerdas y Metales en la modalidad de Música de Cámara con su grupo "MAOC Percussion Duo". Y en esa misma edición, resultó finalista en la modalidad de Percusión.

Actualmente es profesor de Percusión en la Escuela de Música Euterpe de Santomera.

